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十四、第４屆第 2 次定期大會第 48 次會議 

（中華民國 112 年 12 月 15 日上午 10 時 24 分） 

1.報告事項 

2.額數問題 

3.議長致閉幕詞 

主席（康議長裕成）： 
各位同仁請就座，開會。（敲槌）我們先確認會議紀錄，昨天的會議紀錄也

就是第 4 屆第 2 次定期大會第 47 次會議紀錄放在同仁桌上，請參閱。有沒有

意見？沒有意見，會議紀錄確認。（敲槌）謝謝。 

向大會報告，今天繼續進行的議程是報告市府來函事項，接著要成立各種委

員會，最後第三件事情是閉幕，現在先進行報告市府來函事項，請議事組宣讀。 

本會議事組曾主任癸開： 
請各位議員參閱這一本綠色報告事項彙編（續），案號 19、類別：財經、報

告機關：高雄市政府財政局、案由：本市前鎮區憲德段 241-10 地號 1 筆市、

私共有土地，宗地面積 16 平方公尺，市有持分（1/4）面積 4 平方公尺，經私

有共有人依土地法第 34 條之 1 規定出售全筆土地，請准予備查。 

主席（康議長裕成）： 
我有聽到你的額數問題，但是別人在講話，我要尊重他講完，才能處理別的

事情，不是這樣嗎？我尊重別人講話，至少要讓他講完，我才處理下一個案子，

才要處理下一件事。休息。（敲槌）是有沒有禮貌啊！ 

各位同仁請就座，繼續開會。（敲槌）接著我們進行報告事項，請宣讀。 

本會議事組曾主任癸開： 
請各位議員參閱這一本綠色報告事項彙編（續），案號 19、類別：財經、報

告機關：高雄市政府財政局、案由：本市前鎮區憲德段 241-10 地號 1 筆市、

私共有土地，宗地面積 16 平方公尺，市有持分（1/4）面積 4 平方公尺，經私

有共有人依土地法第 34 條之 1 規定出售全筆土地，請准予備查。 

主席（康議長裕成）： 
各位同仁有沒有意見？沒有意見，同意備查。（敲槌決議） 

清點人數，記名清點，你簽到沒？沒簽到怎麼發言？對啊，繼續唸第二案。 

本會議事組曾主任癸開： 
案號 20、類別：教育、報告機關：高雄市政府教育局、案由：檢送高雄市

教育發展基金補辦預算數額表，請准予備查。 

主席（康議長裕成）： 
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各位同仁有沒有意見？沒有意見，同意備查。（敲槌決議） 

本會議事組曾主任癸開： 
案號 21、類別：交通…。 

主席（康議長裕成）： 
暫停。互相尊重，別人在講話，請舉手就好了，議長自然會讓那個人講完話

以後，讓你講話啊，不要別人講話一直插嘴，是不是？額數問題，記名清點。

在議事廳外面的同仁，請通知他們、提醒他們趕快進來，很多議員在外面接服

務案件接受陳情，趕快請他們進來，等 30 秒。你都清點了，我怎麼講？記名

清點。 

本會議事組曾主任癸開： 
好。請各位議員坐在座位上，現場的議員有李順進議員、黃文志議員、湯詠

瑜議員、黃彥毓議員、鄭孟洳議員、張博洋議員、邱俊憲議員、陳慧文議員、

李雨庭議員、林志誠議員、黃飛鳳議員、李柏毅議員、簡煥宗議員、張漢忠議

員、黃明太議員、何權峰議員、曾俊傑副議長、高忠德議員、李雅慧議員、吳

銘賜議員、林智鴻議員、江瑞鴻議員、林富寶議員、范織欽議員、邱于軒議員、

李喬如議員，還有議長，還有沒有沒有點到的？張勝富議員。 

主席（康議長裕成）： 
總共幾位？ 

本會議事組曾主任癸開： 
向大會報告，28 位。 

主席（康議長裕成）： 
多少？ 

本會議事組曾主任癸開： 
28 位。 

主席（康議長裕成）： 
好，未達法定人數，我們宣布流會。（敲槌）但是我們 11 點閉幕儀式，謝謝。 

各位同仁請就座，我們進行閉幕典禮。各位電視機前面的市民朋友、陳其邁

市長所率領的市府團隊，以及各位現場所有的議員朋友們，大家午安、大家好。 

今天是第 4 屆第 2 次定期大會閉幕典禮，感謝過去 90 天大家在這裡的辛苦，

今天是 12 月 15 日，正好也接近我們要就職一週年了。這一週年來，我們在高

雄市議會都很努力做了不少的事情。我跟大家報告，這一年來，高雄市議會最

近做了哪些事情。 

首先，我們推動城市外交、議會外交，我們總共接待日本團 8 團、韓國團 2

團、美國團 3 團、澳洲團 1 團，我們在城市外交，尤其是議會外交方面有很好
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成果，應該給自己一個掌聲。同時我們也一起行銷高雄、榮耀高雄。 

我們跟市政府一起參加龍舟賽，對於淨零學院我們也熱情參與，各位議員同

仁也有去上課，希望你們也都上課非常順利。 

第三點，高雄市議會是一個貼近民意的市議會，我們是要符合市民的期待，

其實我們除了送牛奶到原鄉，我們也在高雄市議會打造親子友善空間。高雄市

議會也審查很多先進的法案，包括市府送來的「高雄市淨零城市發展自治條

例」，我們讓它很順利過關，成為了不但是高雄，而且是全台灣的首例。高雄

市議會也成立「多元融合小組」、成立「性平委員會」，以上種種都是代表一個

進步的議會、貼近民意的議會，是一個有重要法案、進步法案的議會。 

最後，我們一起努力，讓高雄人以高雄為榮耀；讓高雄人以高雄市政府和高

雄市議會為榮耀。當然過程中間，議會裡頭都有多元的聲音，我們都尊重。在

這裡雖然有一點遺憾，但是總是尊重多元的聲音，我們都覺得是好事，不是壞

事，所以大家不需要放在心裡。 

最後我在這裡宣布，高雄市議會第 4 屆第 2 次定期大會閉幕。（敲槌三下） 
 


